



公式Instagram「七色八丈図鑑」の制作がスタート！

八丈島では、島に生きる魅力的な人と物語をアーカイブするInstagramの制作に向けて検討を進めてきました。八丈島の様々な人や場所の物語を見て、知って、体感してもらいたいという想いを込めてアカウント名は、「七色八丈図鑑」として、制作チームを発足しました。



制作チームには、島在住のWebデザイナーやカメラマンの方が参加しています。早速、デザイナーの方からは、Instagramトップ画面のデザインやアイコン案について複数の提案がありました。会議メンバーからは、「コンセプトを踏まえた7色の展開が良い」「人と人とのつながりや輪を表している∞の形が面白い」「自分の色を取り戻すという意味を込めて、あえて色を付けないようにしてはどうか」など、様々な意見があがりました。



カメラマンの方も、Instagramへの掲載に向けて、写真撮影を進めています。Instagramを見た人が会いに行きたいと思うような、その人のストーリーが伝わる写真を目指していきます。

Instagramに記載する文章についても話し合いを重ねています。記載内容、文章量、ハッシュタグなど、八丈島らしいコンテンツを織り交ぜ、一人に出会うと、さらに魅力的な人々が紹介されるような偶発的な出会いを創出する仕掛けづくりを行っていく予定です。

七色八丈図鑑のInstagramは、2021年2月上旬頃のテストアップを目指して、制作を進めています。